

Artikel vom 30.09.2022

sehr interessant aber auch erschreckend

Enkeltrick und Schockanrufe!



Enkeltrick und Schockanrufe!

Eine Veranstaltung - sehr interessant aber auch erschreckend und fassungslos!

Was da für Gauner und Betrüger ihr Unwesen treiben hat uns **Kriminalhauptkommissarin Frau Steiger** ausführlich geschildert und in kleinen Filmbeiträgen übergebracht.

Zusammen mit dem Vorsitzenden des Arbeitskreis Polizei und Innere Sicherheit, **Holger Laaß** haben wir von der Senioren Union FürthStadt **Hans-Jürgen Bühn** und der Senioren Union FürthLand **Marga Hetzner** diese Veranstaltung in Zirndorf für alle Bürger ermöglicht!

Trotz vieler Warnungen fallen immer wieder viele Senioren drauf rein!!